

## Dégustation de fruits exotiques



Le lundi 4 janvier, nous avons dégusté des fruits exotiques. Ces fruits viennent de pays chauds . Ces fruits sont : le fruit de la passion, la grenade, le physalis, la papaye, la grenadille, le pitaya ou fruit du dragon.

10 élèves ont préféré le fruit de la passion, pour le goût acidulé et le parfum.

2 ont préféré la grenade pour le jus et le sucre.

4 ont préféré les physalis pour le croquant, le goût sucré et acide.

1 a préféré la papaye pour la texture.

2 ont préféré la grenadille pour son goût sucré.

10 élèves goûtaient pour la première fois des fruits exotiques. Pour les autres, ils ont déjà goûté à ces fruits soit à la maison, soit chez d'autres personnes.

Certains souhaitent vraiment continuer à déguster ces fruits

